

“Quiero ver al Papa, oírle y leerle”

Desde Eslovaquia y en ruta hacia Madrid, Vinco, estudiante de la residencia Dowina en Bratislava, nos cuenta por qué asistirá a la JMJ.

09/08/2011

Vincent Holubiczky

Vincent Holubiczky tiene 22 años, viene de Eslovaquia, en cuya capital acaba de terminar Tecnología de la Información. Vinco, como le llaman sus amigos, vivirá su primera JMJ y

piensa que se trata del primer gran evento al que asiste: “tengo muchas ganas de llegar a Madrid”.

Desde enero de 2010 está preparando su participación, tras aceptar inmediatamente la propuesta de un amigo. “No viajo mucho, pero es una gran oportunidad para conocer al Papa, hacer nuevos amigos y compartir la fe con cientos de miles de jóvenes de tantos países, con gente que intenta vivir unos valores. Y todo en un país donde, me consta, habrá mejor temperatura que en Eslovaquia”.

Dice también que “la JMJ será como cuando Jesús enseñaba a las multitudes, de hecho el Papa es su representante y nos invitará de parte de Jesús a llevar una vida cristiana más radical, ayudándonos a superar ídolos que a veces nos creamos, a ser coherentes y fuertes, a saber que

vale la pena luchar, aunque no sea fácil”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/quiero-ver-al-
papa-oirle-y-leerle/](https://opusdei.org/es-es/article/quiero-ver-al-papa-oirle-y-leerle/) (22/02/2026)